



令和7年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校

第46号

発行日 R8. 1. 13

新年を迎えて 残り3か月をどう過ごす？

冬休み前集会・冬休み明け集会



冬休み前集会は12月24日(水)1校時、表彰の後、多目的室2からのオンライン配信で実施しました。最初は作文発表。今回は1年生2名が、2学期になってからの約3か月を振り返り、がんばったことを発表しました。振り返りは「もっと素敵な自分になるための、自分とのお話」。大変よい振り返りで、さらに素敵になれる感りました。続いて、校長の話の後、ルールづくりに関する動画や、児童の活動を振り返る動画などを視聴しました。



10月から12月までがんばったこと

1年1くみ ○○○ ○○○

ぼくが、この3か月でがんばったことをはなします。

1つ目は、さんすうの学しゅうです。くりあがりのたしざんや、くりさがりのひきざんになって、さくらんぼけいさんをするようになりました。かくのがたいへんだったけど、さくらんぼけいさんをするほうがはやくできました。いまでははやくけいさんできるようになったけど、もっとはやくできるようになりたいです。

2つ目は、音がくさいです。れんしゅうをがんばったので、おきやくさんのまえに立つたらとてもきんちゅうしました。ほんばんはうまくできたからよかったです。おとうさんに「よくできたね。」といわれてうれしかったです。らい年はじょう学年のえんそうみたいにもっとじょうずになりたいです。

この3か月は大へんだったけれど、たのしいこともあります。えんそくのしばすべりがたのしかったです。らい年は、こくごのかん字ばっかりノートを上手くなりたいです。

いまがんばっていること

1年2くみ ○○○ ○○○

わたしがいまがんばっていることは3つあります。

1つ目は、さんすうです。くりあがりのけいさんをがんばっています。もくひょうはさんすうのテストでいつもひやくてんをとることです。

2つ目は、まい日学校にくることです。今まで一どもやすんだことがないので、このままやすますかよえるようにしたいです。

3つ目は、おてつだいです。おうちでのおてつだいをがんばっています。ごみだしをしたり、すいとうをようしたり、せんたくものをたたんだりしています。これからもつづけていきたいです。ふゆやすみにあたらしいおてつだいにチャレンジしてみたいです。

のこり3か月やすますに学校にかよえるようがんばっていきたいです。

次に1月8日(木)1校時の冬休み明け集会(オンライン配信)では校長の話がありましたが、冬休み前集会からの続きのお話。2つの集会では、冬休み中のイベント「初詣」を取り上げ、校長の「お願ひ」を紹介。そして「お願ひするだけでは、変わらない」とし、「どうすればいいかを考えて、やってみる」ことが必要との話でした。そこで「お願ひ」達成のためにできることの一つとして、これまで伝えてきた2つのこと(「聴く」こと、「教えて」が言えること)について、児童の姿(写真)で示しながら、今後も継続してほしい旨がありました。授業中に分からないうまにせず、自ら「今、何て言ったの」「どうやってやるの」と隣の席の子にたずねることはもちろん、言えずに困っている人への気遣いも大切です。(右は配信したプレゼンの一部)

教育目標に近づけるよう、児童も意識して、自分たちの力でよりよく変えていける児童になってほしいと思います。

